



RINGER-NEWS



Benedikt Puffer. Bild: A.C. Wals

Beeindruckend

70 Ringer aus sieben Nationen beim Kadettenturnier in Komarno in Tschechien – und Benedikt Puffer vom A.C. Wals lieferte dabei die Überraschung schlechthin. In der Kategorie bis 58 Kilogramm holte der Walser den dritten Rang. Er besiegte Ringer aus der Ukraine, Ungarn und Alwin Geiger aus Klaus. Schließlich musste er sich nur knapp dem Slowaken Henz Mate geschlagen geben. Jetzt ist der ÖARV-Sportausschuss am Zug: Wer fährt Ende Juli zu den Kadetten-Europameisterschaften nach Warschau? Puffer hat nun sicherlich keine schlechten Karten.